

a que nuestros camaradas supieron desenmascarar sus tendencias absorcionistas y en esa forma fracasaron. Pero no es sólo la Confederación General de Obreros y Campesinos, es también la Cámara Nacional del Trabajo, la que pretende hacer un Congreso en Oaxaca adelantándose a las tendencias del Gobernador de ese estado (pues los gobernadores callistas, tratan de lograr lo más rápidamente esa unificación campesina para apoyarse en ellos en su lucha contra el centro, es decir, contra Cárdenas). Ayer, la Cámara Nacional del Trabajo envió una comunicación exigiendo “medidas ante la política absorcionista de la Confederación General de Obreros y Campesinos”.

Como Uds. pueden ver, nuestra posición ha sido la siguiente:

1. Que el Comité Nacional de Defensa Proletaria sea un organismo nacional de frente único, que sirva para la lucha.
2. Que sea independiente y cumpla con la base séptima del Pacto de Solidaridad, que dice, que las agrupaciones pactantes están “EN CONTRA DE LA COLABORACIÓN CON LA CLASE CAPITALISTA” y que ajustarán sus actos a una táctica eminentemente revolucionaria y bajo el principio de la lucha de clases.
3. Impedir la rebatinga de sindicatos, de ahí, nuestra posición sobre los sindicatos autónomos y sobre los frentes únicos. Actualmente nosotros damos una nueva carga, dados los puntos que hemos ya antes enumerado.
4. Lograr enrolar al Comité Nacional de Defensa Proletaria en la lucha general del proletariado contra el fascismo, la guerra y el imperialismo. Esa lucha im-